
審 議 会 等 の 会 議 結 果 報 告 書 

 課所名 生涯学習課 風樹文庫 

会 議 名 令和 3 年度第 2 回諏訪市立信州風樹文庫運営委員会 

開催日時 書面会議にて開催 

開催場所 書面会議にて開催 

出 席 者 

委員   田村健委員長 岩波あけみ副委員長 岩波弘之委員 
小林みゆき委員 後町泰昭委員 矢﨑惠実子委員  

欠席   谷澤信憙委員  山田千代委員  
事務局  小島教育長 細野教育次長、小林生涯学習課長、茅野事務長、小林主事 

遠藤幹事（風樹文庫）、土田職員（風樹文庫） 
オブザーバー 草間教育委員 

資   料 「令和3 年度諏訪市立信州風樹文庫中間報告」「令和4 年度信州風樹文庫事業計画」 

報告・意見聴取（要旨） 
■意見聴取① 令和３年度事業中間報告及び令和４年度事業予定について 

・コロナ禍で、まん延防止の措置等が実施されたりする中、何回もお集りいただくことも不可能で、例年市の招集

で実施される年度末と始めの会と併せて、運営委員会が開催できるようにご検討いただきたい。 

・風樹文庫だより、とても興味深く読んでいる。これも含め、風樹文庫を市民やそれ以上に広く知らせていくこと

ができればと思う。高校生くらいを対象に、街ゼミのような活動など。風樹文庫は本当に貴重な存在だと思う。 

・特に問題はない。 

■意見聴取② ①以外のご意見 

・まだコロナ禍の今後の状況が現在では見通しが立たない中、できることを着実に進めていくことが必要かと思

われる。 

・コロナ禍での図書利用を上げる方法を考えていく必要があると思う。 

・紙しばい（岩波茂雄物語）の利用も、映像化する方法も考えられるのではないか。 

・運営委員会のあり方については、時間をかけ考えて行きたいと思う。 

・コロナ禍ではあるが、中洲小児童がお世話になった。来年度６年生の清掃等をやらせていただけるような状況

に戻ることを祈っている。 

・今年度は予定の変更が多く、ご苦労されたと思う。令和４年度もコロナの影響は続くと思うが、予定された事業

が多く行われるよう、方法を探ってもらえるとありがたい。 

・岩波茂雄、風樹文庫のことはきちんと勉強したい。それが月例会だとは思うが、もっと外に向けた活動ができ

ればと考える。内には、閉架の整理のお手伝いなど考えられる。 

 

 

 

 


